



Diese Meldung wurde von [presstext.austria](http://www.presstext.austria) ausgedruckt und ist unter <http://www.presstext.at/pte.mc?pte=020523040> abrufbar.

Neue Tools für UnternehmensgründerInnen auf neuer RIZ-Website

Der Relaunch des RIZ-Internetauftrittes ist erfolgreich abgeschlossen.

Wiener Neustadt (1, 23. Mai 2002 17:04) - Mit 23. Mai 2002 stehen UnternehmensgründerInnen und innovativen Menschen interessante und sinnvolle Instrumente auf der neugestalteten Website zur Verfügung.

News, Unternehmer-Check oder Kooperationsbörse sind nur ein Teil der umfangreichen Angebotspalette auf der RIZ-Website. Beim Ideenparcours haben zukünftige Selbständige zum Beispiel die Möglichkeit online den Weg von der Idee bis zum Unternehmen mit allen wichtigen Einzelschritten durchzuspielen und so bedeutsame Informationen über ihre eigene Vision zu sammeln.

<http://www.riz.at> ist in fünf Informationsbereiche gesplittet, um so den umfassenden Content auch userfreundlich aufzubereiten. Neben dem bereits oben angesprochenen Gründungs-Center, welches vor allem Infos und Hilfsinstrumente für eine erfolgreiche Gründung beinhaltet, bietet die neue RIZ-Website noch ein Info-Center, welches Interessierten Informationen zu den 12 RIZ-Standorten, den zahlreichen RIZ-Unternehmen und Veranstaltungstipps gibt. Ein eigenes Dialog-Center beinhaltet den Pressebereich und unterschiedlichste Foren, in denen Website-Besucher über diverse Gründungsfragen diskutieren können. Im Leistungs-Center wird vor allem das umfassende Qualifikations- und Beratungsangebot präsentiert. Im fünften Center – dem Innovations-Center – sind allgemeine Informationen über das RIZ selbst und deren Partner zu finden. Eine ausführliche Linksammlung komplettiert das Angebot.

"In die Aufbereitung der neuen RIZ-Website ist unsere langjährige Erfahrung bei der Unterstützung von Jungunternehmern eingeflossen", freuen sich RIZ-Geschäftsführer Mag. Karin Platzer und Mag. Rudolf Schießl "sie bietet allen Interessierten Hilfsinstrumente und Infos für eine erfolgreiche Unternehmensgründung."

Als Landesgesellschaft hat das RIZ NÖ (Regionale Innovationszentren in Niederösterreich) die Aufgabe, Gründerzentren zu errichten und Gründungsprozesse anzuregen, sowie durch Qualifikations- und Netzwerkdienstleistungen das regionale Erneuerungspotenzial zu aktivieren. Mit der neuen RIZ-Website hat es seine Stellung als erste Adresse für Unternehmensgründer im Lande nun weiter ausgebaut. Der Internetauftritt entstand in Zusammenarbeit mit den RIZ-Unternehmen Tao Website Design und Igisa, sowie Echonet Webproduction & Consulting und Create Mediadesign. (Ende)



[Pressefoto anzeigen]

Aussender: [RIZ Niederösterreich Holding](http://www.riz.at)
 Ansprechpartner: Mag. (FH) Beatrix Plochberger
 email: plochberger@riz.co.at
 Tel. 02622/26326-106

